

**JUBILÄUM IN WEILHEIM** .....

# Der „Huosigau“ feiert: Jahr der Volksmusik

**Weilheim** – Ein Frühling und Sommer der Volksmusik steht bevor: Die Heimat- und Trachtenvereinigung Huosigau wird 100 Jahre alt und organisiert im ganzen Gagebiet zwischen Lech und Isar Volksmusikveranstaltungen.

Vor allem der Mai wird volkstümlich: Am Wochenende, 14. und 15. Mai, ist ein Trachtenmarkt in der Stadthalle Germering. Zu bestaunen gibt es ursprüngliche Trachten, Hüte, Schmuck und Charivaris. Die Besucher lernen vergessene Handwerkskunst kennen und erfahren, woher die Tracht kommt.

Zwei Wochen darauf zieht der Trachtenmarkt nach Weilheim, dem Sitz des Gauverbands: Vom 27. bis 29. Mai sind auf dem Volksfestplatz die Huosigau-Heimattage. Die besten Schuhplattler zwischen Lech und Isar messen sich am

Samstag in Kampf um den „Bayerischen Löwen“. Zum großen Festzug durch die Innenstadt werden am Sonntag über 3000 Trachtler und Musikanten erwartet.

„Huosi – eine Spurensuche“ heißt die Ausstellung vom 11. Juni bis 7. August in Fischerbau zu Polling. Der Frage „Wer waren die Huosi?“ wird auf 500 Quadratmetern im eigens umgebauten Barockbau nachgegangen. Es gibt Vorträge zur Trachtenbewegung, am Wochenende musizieren und tanzen die Vereine.

Volksmusik klingt auch am Samstag, 2. Juli, durch die Gemeinden: In Herrsching, Posenhofen, Diessen am Ammersee, Menzing und Fürstenfeldbruck wird in den Straßen musiziert. Eine Trachtenwallfahrt am 11. September zum Kloster Andechs ist der Abschluss des Jubiläumsjahrs.